

Schwerdonnerstag 2016 in der Grundschule Horchheim

„Hoschem Ahle Hau“ (und zwar RICHTIG LAUT!!!) hieß es wieder am Schwerdonnerstag 2016 in unserer Narhalla zu Horchheim. Clowns, Pippi Langstrumpfs, Piraten, Cowgirls, Cowboys, Prinzessinnen und viele, viele mehr boten auf der Bühne ein ganz besonderes Programm. Durch Gruppentänze, einen flotten Disco-Fox, einer Sockenpuppen-Manamana-Aufführung und einem „Aschenputtel-mal-anders-Theaterstück“ gab es eine Rakete nach der anderen. Da sich die Schulleitung kurzfristig leider aus dem Staub gemacht hatte, führten zwei sehr motivierte Putzfee- Eda und Karl- durch das Programm. Die beiden wussten Klein und Groß zu begeistern, während sie nebenbei für die nötige Sauberkeit sorgten. Einer der Höhepunkte war der Besuch der Möhnen, die das sehenswerte Programm der Nachwuchsjecken und die außerordentlich gute Stimmung in der Narhalla betonten. Diverse Orden wurden verliehen und Bützchen verteilt.



Das Programm

-

Ab in den Süden (3a)

-

Fliegerlied (2a)

Karneval 2016

Geschrieben von: Nicole Berger

Mittwoch, den 10. Februar 2016 um 10:37 Uhr

-

Gummybear (4a)

-

Manamana (2a)

-

Cowboy Joe (3a)

-

Pippi Langstrumpf (1a)

-

Cowboy und indianer (2a)

-

Aschenputtel mal anders (4a)

[Noch weitere bunte Bilder finden Sie in der Bildergalerie.](#)

[Einfach hier klicken!](#)